

dikomm – Zukunft Digitale Kommune

## Nachhaltige kommunale Strategien

**[27.10.2022] Erfolgreiche kommunale Transformationsprojekte stehen im Fokus der dikomm. In Keynotes, Vorträgen sowie im Messebereich können sich IT-Entscheider Anfang November über die Neuigkeiten der Branche informieren.**

Die dikomm – Zukunft Digitale Kommune findet am 3. November 2022 in der Messe Essen statt. Städte, Gemeinden und kommunale Versorger haben derzeit – insbesondere vor dem Hintergrund globaler wirtschaftspolitischer Krisen – in puncto Digitalisierung eine besondere Verantwortung, so der Veranstalter AMC Media Network. Die Messe soll eine Plattform sein, um den Austausch mit Community-Mitgliedern wie Amtskolleginnen und -kollegen, Expertinnen und Experten sowie Technologieprofis zu ermöglichen, um erfolgreiche Transformationsprojekte zu starten und bereits bewährte Lösungen vorzustellen.

Bei der dikomm gehe es nicht um Bits und Bytes, sondern um nachhaltige kommunale Strategien im kollektiven Gespräch, informiert der Veranstalter. Das hybride Format biete Gelegenheit, vor Ort oder auch online alle Vorträge und Keynotes live zu erleben, sich von rund 40 Ausstellern beraten zu lassen oder untereinander praxisrelevante Erfahrungen und nutzerorientierte Empfehlungen weiterzugeben.

Die Veranstaltung findet in Kooperation mit dem Deutschen Städte- und Gemeindebund (DStGB), der Kommunalen Gemeinschaftsstelle für Verwaltungsmanagement (KGSt), dem Verband kommunaler Unternehmen (VKU), dem Ministerium für Wirtschaft, Industrie, Klimaschutz und Energie des Landes Nordrhein-Westfalen, dem Bundesverband Smart City sowie weiteren behördlichen Organisationen statt.

(sav)

Stichwörter: Messen | Kongresse, dikomm